

Erfolgreiche Wiederaufführung von «Kinder der Berge»

Rund 1000 Zuschauer haben bei neun Vorführungen im Kino Vaduz die restaurierte Version des Spielfilms «Kinder der Berge» (Ludmila) gesehen. Der Film zeigt das Liechtenstein der 1950er-Jahre auf authentische und lebendige Weise und basiert auf einer Novelle des amerikanischen Schriftstellers Paul Gallico aus dem Jahr 1954. Dank der Restaurierung durch das Schweizer Fernsehen präsentiert sich der Film heute in deutlich verbesserter Bild- und Tonqualität. Eine speziell erstellte Broschüre zum Restaurierungsprojekt sowie zum Filmdreh im Sommer 1958 steht auf der Website der Landesbibliothek zum Download bereit. Der Film wird voraussichtlich ab Sommer im Fernsehen ausgestrahlt und wird auf den Streamingplattformen zur Verfügung gestellt. Organisatoren, die eine öffentliche Vorführung des restaurierten Films planen, wenden sich bezüglich der Aufführungsrechte bitte direkt an das Schweizer Fernsehen. Kontakt bei Etienne Bujard, etienne.bujard@srf.ch. (eing)



Hansli mit Alpherz.